



PROCOAM Por unas Tarifas de Honorarios para los Arquitectos



SÚMATE A PROCOAM

Compañera, compañero.

PROCOAM es un grupo de colegiados que venimos participando en la vida del COAM desde 2011. Hemos estado desde entonces ininterrumpidamente en la Junta de Representantes y durante 4 años en la Junta de Gobierno. También hemos sido assembleístas del CSCAE. Hemos llevado decenas de Proposiciones, muchas de las cuales se aprobaron en incluso llevaron a la práctica. También formamos y hemos formado parte de Comisiones y Grupos de Trabajo del Colegio. Puedes conocer nuestro historial a través de nuestras páginas de facebook, Instagram o twitter, todas **PROCOAM**; o nuestro blog (procoam.blogspot.com).

A pesar de habernos ocupado y preocupado por todos los aspectos del COAM, sus servicios a los colegiados, los problemas de la arquitectura, la vivienda y la ciudad; y seguimos preocupando. Creemos que nuestra función debe ser en la actualidad centrarnos en una cuestión desatendida por los Colegios: **la defensa de los intereses profesionales de los arquitectos**. Estamos convencidos que no puede haber una arquitectura de calidad sin condiciones de calidad para el ejercicio profesional de los arquitectos.

En particular, hemos logrado que se aprobara por la Junta de Representantes una iniciativa para promover **la recuperación de unas Tarifas de Honorarios**, de las cuales se nos privó en 1996 injustificadamente. Una recuperación que creemos que es posible si se encara con energía la reclamación de modificación legal.

La actividad de **PROCOAM** será más eficaz si somos más. Queremos tener más fuerza y – cuando lleguen las próximas elecciones colegiales – presentar una lista nutrida y coherente.

Por eso te invitamos a sumarte y trabajar con nosotros. Esta no es una lista política. Todos quienes quieran defender unas condiciones dignas de trabajo para los arquitectos – autónomos, asalariados, del sector público o privado – tienen un sitio aquí.

Si así fuera, **escríbenos a procoam2023@gmail.com**